



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFEKTO10
NOTICIAS

16/06/2022

LEGISLATIVO



Morena está en la postura de no violar la Constitución: Ignacio Mier

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, afirmó que su bancada está en la postura de no violar la Constitución Política y no suplir al Pleno de la Cámara de Diputados; por tal motivo, junto con el bloque mayoritario de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) determinó declarar la imposibilidad jurídica para acatar la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial (TEPJF) para incluir a MC en la Comisión Permanente.

<https://efekto10.com/morena-esta-en-la-postura-de-no-violar-la-constitucion-ignacio-mier/>